



COMPTE RENDU RÉUNION DE QUARTIER PLANTES D'HENNEMONT

Jeudi 21 mars 2024 à 20h00 à la Maison de Quartier Jacques Prévert

Le point sur votre Amicale :

Les prises de contact entre les locataires et le bailleur sont cordiales.

La clef du local, qui est prête, devrait vous être remise prochainement, vous permettant ainsi de vous organiser.

Une boîte aux lettres sera mise à disposition, les locataires pourront ainsi y déposer des demandes, avec des coordonnées clairement indiquées.

Étant donné la multiplicité des sujets similaires, cela permettra de les référencer pour une prise en charge globale. Il faudra juste faire preuve de patience dans le traitement, car les membres du bureau sont des volontaires.

Une réunion de préparation avec le représentant de la CNL a eu lieu afin de mieux préparer la rencontre avec le bailleur, Domnis.

Quant aux problèmes de la Maison des Projets, ils sont pris en compte, car la construction est récente et donc sous garantie décennale.

Les Olympiades :

Cette nouvelle thématique se compose d'ateliers d'écriture qui sont en cours, dans le but de recueillir un vocabulaire commun qui permettra de créer un poème.

Ce poème sera diffusé sur un fond sonore de style slam lors de la Fête de l'Amitié, le dimanche 30 juin au centre de loisirs J. Tati.

Bien sûr, comme pour les autres Olympiades, cette nouvelle mise en défi des 5 quartiers sera récompensée.

La fête de l'Enfance aura également lieu au même endroit, le samedi 29 juin.

Il n'est pas trop tard pour rejoindre l'équipe de votre quartier ! Vous pouvez le faire par retour de mail.

Les 3 visites proposées :

Nous sommes en train de prévoir la visite des 2 sites de tri, CYRÈNE et AZALYS, afin de visualiser le traitement de nos déchets.

La CAAPY vous propose de découvrir un musée de cinquante voitures, et enfin la Distillerie du Noyau de Poissy.

Il reste quelques places disponibles. N'hésitez pas à profiter de ces découvertes en vous faisant connaître par retour de mail.

Les festivités du Printemps :

Il est encore possible de vous inscrire à la brocante des Fêtes de la Pentecôte du dimanche 19 mai auprès de la MDA (Maison des Associations).

De nombreuses animations sont prévues, ainsi que la traditionnelle élection de notre Rosière.

Le samedi 27 avril, la Bibliothèque célèbre les 125 ans du record de vitesse de la Jamais Contente par Monsieur Camille Jenazy.

Une belle programmation autour de l'automobile nous attend.

Vous pourrez visionner la vidéo réalisée par l'équipe du Chêne Feuillu, arrivée seconde dans le cadre des Olympiades culturelles, traitant de l'histoire de notre ville. Soyez attentifs à des invitations visibles sur les supports de la ville.

Le jardin partagé L. Juvet :

La nouvelle saison arrive, et nous avons fait le point sur les attributions des parcelles. Au vu du désordre et du passage des encombrants, nous avons procédé, avec l'aide de volontaires, à un nettoyage.

Un atelier sur les composteurs avait été demandé et a eu lieu, mais il est regrettable de constater leur état dégradé.

Un problème d'alimentation en eau a été identifié, ainsi que des arbres malades ont été signalés, les services compétents en ont été informés.

À cette occasion, ils évalueront s'il est nécessaire de passer le fil coupe-bordure.

Nous prévoyons également de refaire les délimitations.

De nouveaux volontaires se sont manifestés, et leurs candidatures seront prises en considération.

Nous restons bien sûr à votre écoute pour vous proposer des ateliers.

En partage :

Des plantations ont été réalisées et protégées. Votre bailleur prépare ainsi le futur poumon en végétalisant certaines zones.

Les chenilles processionnaires sont de retour, et l'entreprise en charge de vos espaces verts est en vigilance.

Des poubelles ont été placées à l'extérieur. Il serait opportun qu'elles soient équipées de sacs, une mesure de précaution pour les personnes en charge de leur entretien.

Vous avez peut-être remarqué dans le dernier magazine de la ville un livret détachable sur les risques majeurs.

Nous vous encourageons à le consulter et à le conserver précieusement !

Il est possible que vous observiez un camion vibreur effectuant une exploration géothermique de notre sous-sol jusqu'au 15 avril.

Cette exploration vise à identifier des endroits favorables à cette technologie par une cartographie du sud et de l'ouest de l'Île-de-France.

Vous avez peut-être remarqué des panneaux encore cachés, correspondant au passage de la ville en zone 30 km/h et au développement des pistes cyclables, comme discuté lors de la réunion publique proposée.

Le marquage au sol sera effectué par la Communauté Urbaine, prévu ce mois-ci pour une mise en fonction ultérieure. Cette initiative permettra une uniformisation des limitations de vitesse pour un meilleur partage de la route et une dépollution visuelle des panneaux.

Vous avez signalé des incivilités de voisinage ainsi qu'une lumière persistante dans l'une des loges de gardiens.

Ce dysfonctionnement a été signalé pour que l'électricien puisse intervenir.

Une nouvelle gardienne est arrivée à la Maison des Projets et a pris ses fonctions de manière favorable au bon fonctionnement de celle-ci.

Notre prochaine réunion est prévue pour le jeudi 23 mai.

En attendant, nous restons à votre écoute.

Olivier LE GOFF

Evelyne BEAUDICHON

Les atouts des conseils de quartier



• Une cohésion sociale améliorée



• Un ancrage des projets municipaux dans la durée



• Un processus de décisions accéléré et conforté



• Une qualité de l'action publique améliorée



• Un exercice de la démocratie renouvelé



• Une éco-citoyenneté favorisée